La Unla se incorporará al grupo de trabajo del Instituto Saavedra

 Para el año próximo los alumnos egresados del Instituto Saavedra podrán cursar las licenciaturas
La propuesta la ofrece la Universidad Nacional de Lanús

POSADAS, Ayer se realizó el acto académico de presentación de la Universidad Nacional de Lanús (Unla) en acuerdo con el Instituto de Estudios Superiores Hernando Arias de Saavedra, en el salón de conferencia del hotel Continental.

Mediante la firma de este convenio marco se pondrá en funcionamiento una comisión denominada Unión de Coordinación, integrada por ambas partes que será la responsable de estudiar todos los aspectos académicos que permitan la articulación de las tecnicaturas con

las licenciaturas de la oferta educativa que propone la Unla, mediante protocolos específicos. El objetivo de este proceso es

que para el año que viene se ponga en marcha el sistema, a través de los ciclos de complementación curricular de la Universidad de Lanús y asf garantizar que puedan ingresar los egresados de este año provenientes del instituto.

Cada una de las carreras serán analizadas por la comisión para lograr su articulación adecuada, se pondrá en marcha aquellas que no dieta la Universidad Nacional de Misiones, que son la mayoría de las ofertas que propone el Instituto Saavedra.

Además, el Instituto creó la modalidad semipresencial para el dictado de sus carreras, lo que significa una oportunidad para los que desean seguir estudiando y a la vez trabajan. Por este motivo la comisión organizadora del Saavedra defiende este tipo de modalidad, para poder acelerar los papeles y poner cuanto antes en marcha esta nueva iniciativa en la provincia.

Terminar con los alsiamientos

El Instituto instrumen-

ta la modalidad semi-

presencial.

El objetivo puntualiza princi-

palmente a los estudiantes del interior, donde se encuentran las demás sucursates del instituto, quienes recibirán una oferta educativa

El Saavedra ya cuenta con la buena experiencia del mismo proyecto presentado en la Universidad Tecnológica de Asunción y la Universidad Bircham de Inglaterra, la Politécnica de Madrid y la Universidad de Sevilla, las que también se encuentran en la provincia a través del Instituto.

Principalmente se apuntará al interior para romper con el aislamiento educativo y cultural, porque se pretende que cada carrera llegue a las diversas localidades



López Crespo. El vicerrector de la Unia disertó sobre escenarios del poder en la posmodernidad.

de la provincia.

El acuerdo

Ambas casas de estudio llegaron a un acuerdo a través de vinculaciones con el rector y vicerrector, sin contar con la colaboración de gente conocida que desea integrar un grupo de trabajo para lograr buenos resultados en la base educativa de los alumnos del Instituto Saavedra.

Vaivenes de la posmodernidad

POSADAS, En el marco del convenio firmado ayer, el vicerrector de la Universidad Nacional de Lanús (Unla), Antonio López Crespo disertó sobre «Los escenarios del poder en la posmodernidad», al respecto comentó a PRIMERA EDICION que eligió este tema porque es de suma preocupación, «porque creo que en los últimos 20 años surgieron cambios muy importantes y dramáticos, además creo que no terminamos de tomar conciencia de estos cambios. Y se presentan en el siglo XXI problemas que no son parecidos a los del siglo pasado».

Así subrayó que su interés es

mostrar los escenarios del poder, como por ejemplo el problema de la crisis energética desatado en Brasil y el gran problema del agua. «En China y en Corea, los dos países más poblados, las aguas bajan de un litro y medio a tres litros y medio por año. Por lo que se desatarán problemas graves en cultivos», explicó el vicerrector al especificar una de las dificultades por las que está atravesando el mundo en general.

Un país enfermo

También comentó que otros de los problemas por los que atraviesa el país es el inconveniente demográfico que se notan no sólo en la Argentina, sino en los distintos puntos del mundo. « Ya somos seis mil millones de habitantes y vamos a una secuencia según las naciones Unidas, en el año 2050 a más de nueve mil millones, o sea que se va a producir una explosión en la pobreza y una conversión en las ciudades donde todo se va a volver más difícil e inseguro», enfatizó López Crespo.

El Mercosur

Sobre el Mercosur dijo que la Argentina esta en condiciones de protagonizar un rol importante dentro del convenio, «pero la realidad es otra porque en pocos años a la Argentina le han comprado la totalidad de las empresas alimentarias, si perdemos el tren otra vez lo que tenemos que hacer es advertir que cambios se realizarán para poder lograr una capacidad de aprovecharlas».

Por último señaló que lo preocupante más allá de todo, es la contaminación del planeta, ya que esto afecta directamente a los bosques y «por eso es que quiero tratar este tema con la gente de Misiones, porque debemos preservar nuestras propias riquezas».•